



China startet eine beispiellose Marinekampagne

-
- [19.06.2025](#)

Eine beispiellose chinesische Seekampagne, die sich bis in den westlichen Pazifik erstreckt, ist derzeit im Gange, berichtete *opfor Journal* am Dienstag.

Flugzeugträger: Im vergangenen Monat waren alle drei Flugzeugträger Chinas gleichzeitig im Einsatz. Dies ist eine dramatische Premiere in Chinas Aufstieg zur Marine.

Die Flugzeugträger Liaoning und Shandong sind derzeit in der chinesischen Marine in Betrieb. Die dritte, die Fujian, befindet sich seit ihrem Stapellauf am 17. Juni 2022 in der Probefahrt und soll noch in diesem Jahr in Betrieb genommen werden.

Ausdehnung nach Osten: Der japanische Verteidigungsminister Nakatani Gen hob auf einer Pressekonferenz am 10. Juni zwei wichtige Entwicklungen bei Chinas Marineoperationen hervor.

- Die Liaoning kreuzte am 7. Juni in den Gewässern östlich von Iwo Jima und markierte damit das erste Mal, dass ein chinesischer Flugzeugträger die Zweite Inselkette passiert hat.
- Eine weitere Premiere ist, dass sowohl die Liaoning als auch die Shandong gleichzeitig im westlichen Pazifik jenseits der ersten Inselkette operieren und damit ihre Reichweite gegenüber früheren Übungen im Südchinesischen Meer vergrößern.

Chinesische Machtübernahme: Während die Vereinigten Staaten ihre Präsenz im Pazifik reduzieren, dringt China in das Vakuum vor. Chinas zunehmende Marineaktivitäten in pazifischen Gewässern sind Teil seiner größeren Strategie, lebenswichtige Wasserwege zu kontrollieren und sich gewaltsam als dominante globale Supermacht zu etablieren.

Um zu verstehen, wohin Chinas Handeln führt, lesen Sie [„China steuert die Welt in Richtung Krieg“](#)